



Gesucht: Kreisobmänner (Regionalvertreter) für die Regionen 1 und 7

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Felix Telli, unser verdienstvoller Kreisobmann 6, hat per HV vom 13.03.2023 aus Gründen seiner angeschlagenen Gesundheit und seines Alters seinen Rücktritt erklärt.

Erfreulicherweise hat sich Xaver Stenz spontan bereit erklärt diese Aufgabe zu übernehmen. Ich bin Xaver Stenz sehr dankbar, dass er sich für dieses Amt zur Verfügung gestellt hat und bin überzeugt, dass er an unserer HV einstimmig gewählt wird.

Für die Kreise 1 und 7 fehlen die Kreisobmänner leider immer noch und ich habe grosse Hoffnung, dass die Lücken demnächst geschlossen werden können. Der Kreisobmann muss nicht in der betreffenden Region wohnen.

Die Aufgaben sind – basierend auf unser Geschäftsreglement - die folgenden:

Diese/r berichtet dem Sektionsvorstand über besondere Vorkommnisse, Krankheitsfälle und Todesfälle in seiner Region. Sie erleichtern den Kontakt zwischen der Mitgliedschaft und dem Vorstand.

Nicht im Geschäftsreglement aufgeführt, aber auch wichtig ist der Kontakt zu jenen Mitgliedern der Aktivsektionen, die demnächst in den Ruhestand treten. Ziel ist es, einen Austritt aus dem SEV infolge Pensionierung zu vermeiden. Zu diesem Zweck stelle ich den Kreisobmännern periodisch eine Liste dieser betroffenen Kollegen zur Verfügung.

Kreise:

- 1. Kempththal, Effretikon bis Rüti (ohne Wetzikon und Bubikon)**
- 2. Sennhof bis Wald und Bauma bis Ettenhausen (ZH)**
- 3. Rätterschen bis Sirnach**
- 4. Wiesendangen, Rickenbach und Hettlingen bis Marthalen**
- 5. Seuzach bis Singen und Schlatt bis Stein am Rhein**
- 6. Dachsen bis Langwiesen sowie den ganzen Kanton Schaffhausen**
- 7. Pfungen bis Altenburg sowie das Flaachtal**

Zuversichtlich hoffe ich, dass sich Mitglieder für dieses wichtige Amt zur Verfügung stellen.

Im Namen des Vorstands